



### **Erläuterungen Auslosungsverfahren der Inferno-Abfahrt:**

- Die Startnummernauslosung erfolgt nach Möglichkeit aufgrund des besten erzielten Resultats der letzten drei Austragungen (Gesamtrangliste Overall).
- Eine Rangierung in den ersten 100 berechtigt grundsätzlich zu einer Startnummer zwischen 1 und 100 oder z.B. ein 346. Rang zu einem Startplatz zwischen 300 und 400.
- Die 30 besten Damen der letzten drei Austragungen starten in einem Block zwischen 200 und 300.
- Gibt es pro Stärkeklasse nicht genug verfügbare Startnummern verschiebt sich die Zuteilung nach hinten.
- Die Startnummern zwischen 900 und 1000 sind für Teilnehmende der Super-Drei reserviert, sofern diesen nicht eine frühere Nummer zusteht.
- Die letzten 100 Nummern der Startliste starten zu Beginn des Rennens als sogenannte Sternchenfahrer.
- Teilnehmende welche an den letzten drei Austragungen keine Auszeichnung herausgefahren haben oder zum ersten Mal starten, erhalten Startnummern im hinteren Teil der Startliste zugelost.